

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS di Kp. Mariuk, Desa Cidadap

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 16:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS di Kp. Mariuk, Desa Cidadap*

Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau sambang desa di Kp. Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan

untuk meningkatkan komunikasi antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di desa tersebut.

Selama kegiatan, Bripka Purnama Sidik mengadakan dialog interaktif dengan warga, yang mencakup beberapa poin penting sebagai berikut:

1. **Penyampaian Kontak Darurat**  
Diberikan nomor kontak HotLine / WA untuk layanan informasi dan pengaduan kepolisian baik di tingkat Resor, Sektor, maupun Bhabinkamtibmas, guna memudahkan warga dalam melaporkan permasalahan keamanan.
2. **Himbauan Harkamtibmas**  
Disampaikan himbauan agar Desa Cidadap selalu kondusif dengan ajakan untuk aktif dalam kegiatan Satkamling serta menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Kejahatan**  
Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian dan kriminalitas lainnya. Disarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Perlindungan Remaja**  
Dihimbau kepada orang tua agar anak-anak remaja yang sering berkumpul hingga larut malam di luar rumah sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB untuk menghindari kemungkinan terlibat dalam tawuran atau kejahatan jalanan lainnya.
5. **Sinergitas Masyarakat**  
Ditekankan pentingnya kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Cidadap.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif. Bripka Purnama Sidik berharap informasi dan himbauan yang diberikan dapat diterima dan diterapkan dengan baik oleh seluruh warga, sehingga tercipta keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Cidadap.